



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



04/10/2010

PUERTO RICO: Conmoción por abusos sexuales a niños

La sociedad puertorriqueña volvió conmocionarse al salir a la luz hoy el estremecedor caso de abusos sexuales cometidos por una madre y su compañero, que entre 2001 y 2004, maltrataron y organizaron orgías con los seis hijos de la mujer.

La jueza Aida Meléndez encontró causa contra Awilda García Rivera, de 38 años, y su compañero sentimental, Santos González García, de 40, que afrontan 116 cargos por violación, sodomía, actos lascivos y maltrato de menores, por los que les impuso una fianza de \$5.8 millones.

Los dos acusados no pudieron pagar la fianza, por lo que García Rivera ingresó en la cárcel de mujeres de Vega Alta y Santos González en la de Guerrero, en Aguadilla.

La agente de la Policía Olga González, una de las encargadas de la investigación del caso, relató que los dos acusados cometieron, presuntamente, abusos contra los hijos de la mujer, entonces de entre 3 y 12 años.

“En el apartamento de ese residencial -Tomás Torolla de Morovis-, esta señora con el caballero Santos sostenían relaciones sexuales con los niños. Hicieron tres parejas. Las niñas manifestaban que ellas tenían esposos y éstos eran los hermanos”, señaló la agente que investigó el caso.

Indicó que “Santos y Awilda abusaban de ellos y permitían que vecinos, compañeros de trabajos de ella, familiares de ella y del padre biológico abusaran de los niños”.

“También esos niños estuvieron expuestos al uso de sustancias controladas -drogas-. Utilizaban alcohol, les ponían películas pornográficas y les hacían imitar lo que veían”, dijo la agente de la Policía.

Los delitos denunciados se cometieron entre 2001 y 2004, año este último cuando una intervención del Departamento de la Familia retiró a los niños del hogar familiar.

<http://www.impre.com/laraza/noticias/puerto-rico/2010/10/1/puerto-rico--conmocion-por-abu-214022-1.html#commentsBlock>

Buscar en el sitio

BUSCAR